

# Dialog über den Würdestatus eines ungeborenen Kindes

Trauer ist echt, wenn ein Sternenkind verloren wird.

Trauer um ein Sternenkind bewegt und betrifft die ganze Familie.

Trauer würdig und inklusiv gestalten ist ein Anspruch der ganzen Familie.

**Lass uns darüber reden!**

## Fortbildung für Trauerbegleiter:innen

Online Fortbildung

12.11.2025, 17:00 bis 20:00 Uhr

CHF 50.00 inkl. Unterlagen

Anmeldelink

Angela Taverna studiert Angewandte Ethik und hat ihre MAS Abschlussarbeit zu Fragen um Ethik der Kindheit und Sternenkinder verfasst.

Domenica Meier, Dipl. Psychosoziale Beraterin und Ausbilderin in Trauerbegleitung,

### Ziele unseres Dialogs:

Für die Echtheit der Trauer um ein Sternenkind sensibilisieren

Den Boden für den Dialog mit Betroffenen bereiten

Das Sternenkind und seinen Würdestatus sichtbar machen

### Inhalte und Topics:

Familie als soziales Gefüge

Status darin lebender Kinder und Sternenkinder

Ethische Aspekte der Kindheit

Trauer um ein Sternenkind gestalten